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2 danseuses sont sur scène. 
Elles sont pieds nus. 
Le thème du spectacle est le pied. 
Quand on est petit, on est proche de ses pieds. 
Quand on grandit, on s’éloigne de ses pieds. 
Sans paroles mais en dansant, 
les danseuses nous racontent l’histoire des pieds. 

de Bérénice Legrand, de la compagnie La Ruse 

Danse
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	 samedi 31 janvier 2026 à 16h30
	 samedi 31 janvier 2026 à 19h30

	 Le Volume, à Vern-sur-Seiche
	 1h (30 minutes spectacle + 30 minutes de jeu)
	 12€ plein, 7€ avec le Waterpass,

	 7€ pour les -12 ans, 
	 5€ avec la carte SORTIR !
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Cet événement fait partie du festival Waterproof.
Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 28 janvier au 8 février 2026 à Rennes et autour de Rennes.

— Comment aller au Volume ?

3 rue François Rabelais
35771 Vern-sur-Seiche

— Comment acheter ma place de spectacle ?
On peut acheter des places pour tous les spectacles du festival
sur le site : www.festival-waterproof.fr

On peut aussi aller acheter son billet au Triangle :
Boulevard de Yougoslavie, 35200 Rennes

Pour cet événement, on peut aussi contacter directement Le Volume.
Tous les tarifs pour cet événement sont disponibles au Volume.

Le Triangle : 02 99 22 27 27

www.festival-waterproof.fr

infos@festival-waterproof.fr

Le Volume : 02 99 62 96 36

www.levolume.fr

accueil.volume@vernsurseiche.fr

en bus : ligne 62 ou 73 ou 75
- Arrêt La Poste

Textes : Aurélie Chasles
Ce document a été travaillé avec l’association Le Temps du regard. Merci à Agnès, Christine, 
Angélique, Alain, Elouan, Evan, Benjamin, Morgane et Marie. 


